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Aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, reuniu-se 1 

ordinariamente o Conselho de Administração da Associação Brasileira de 2 

Criadores de Cavalo Quarto de Milha, em primeira convocação, às nove horas, 3 

na plataforma Zoom. Abriu os trabalhos o senhor Carlos Braga, Presidente do 4 

Conselheiro de Administração do biênio 2020/2021, secretariado pela senhora 5 

Aline Passos, contando com a presença dos senhores Bruno Ribeiro, Carlos 6 

Eduardo Auricchio, Celso Pontes de Miranda Filho, Diego Girelli, Edmilson 7 

Siqueira Varejão Sobrinho, Fabiano Muniz, Gilmar Garcia, Haroldo de Araújo 8 

Pessoa Sobrinho, Hely Felippe, Henrique Carvalho, Luiz Alberto da Silva Düwel, 9 

Luiz Carlos Caromano Junior, Jorge Cury, José Astor, Marcelo Ferreira, Marcelo 10 

Barretto de Araújo Sarmento, Marcos Carvalho Ferreira e Sá, Marcos Studart 11 

Gomes Lima, Maria Clara do Amaral Cambrai, Newton D’Avila Neto, Paulo Cesar 12 

Rebeis Farha, Paulo Eduardo Souza de Figueiredo Ferraz, Phillip Reisinger, 13 

Renato Fumero, Ricardo Batista da Rocha, Ricardo Pulzatto, Rodrigo Costa 14 

Henriques, Rodrigo Loureiro, Rodrigo Rocha Farias, Thiago Galloro e Wilson 15 

Vitorio Dosso. Abertos os trabalhos, o Presidente do Conselho de Administração 16 

biênio 2020/2021 declarou instalada a Reunião Ordinária do Conselho de 17 

Administração da Associação Brasileira de Quarto de Milha (ABQM) para o 18 

biênio 2019/2021, convocada em primeira chamada às 9h, de acordo com o que 19 

preceitua o Estatuto Social em seu artigo 43. Verificou-se a existência de 20 

quórum, com a palavra, o Presidente do Conselho de Administração do biênio 21 

2020/2021, senhor Carlos Braga, agradeceu a presença dos conselheiros e deu 22 

por aberta a reunião. Na sequência, informou que a reunião está sendo gravada 23 

e que o vídeo estará disponível juntamente a esta ata. Posteriormente, submeteu 24 

à apreciação a ordem do dia. 25 

 26 

1. Art. 45 Estatuto Social - Renúncia tácita conselheiro Fabiano Muniz 27 

Falcão 28 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração Carlos Braga 29 

informou que o primeiro item da pauta se refere à renúncia tácita do conselheiro 30 

Fabiano Muniz Falcão, que de acordo com o Art. 45 do Estatuto Social da ABQM, 31 
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após três faltas consecutivas implica a renúncia tácita do seu mandato. No 32 

entanto, o Conselho de Administração recentemente vem aceitando a 33 

justificativa desde que sejam razoáveis e plausíveis. Dessa forma, fez a leitura 34 

da carta justificativa do senhor Fabiano Muniz Falcão e passou a palavra para 35 

sua defesa. Entretanto, a conexão da internet do senhor Fabiano Muniz Falcão 36 

caiu. Sendo assim, o presidente do Conselho de Administração Carlos Braga 37 

sugeriu que o item ficasse sobrestado até que a conexão do conselheiro 38 

restabelecesse. Entretanto, até o final da reunião a conexão da internet não se 39 

estabeleceu. 40 

 41 

2. Atas das Reunião Extraordinária do Conselho de Administração de 42 

09/10/2020 e Reunião Ordinária do Conselho de Administração de 43 

09/11/2020 44 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos 45 

Braga, concedeu a palavra aos conselheiros para discussão das atas da 46 

Reunião Extraordinária do Conselho de Administração de 9/10/2020 e da 47 

Reunião Ordinária do Conselho de Administração de 09/11/2020. Com a palavra, 48 

o conselheiro Haroldo Pessoa disse que solicitou a transcrição da última 49 

reunião, pois como de costume as atas estão muito resumidas e esclareceu que 50 

sua fala na reunião foi que o estatuto está antiquado, ou seja, ultrapassado, mas 51 

não a atual Diretoria Executiva, bem como declarou que está disponível para 52 

quaisquer esclarecimentos sobre o assunto. Na sequência, o presidente do 53 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga, colocou em votação. 54 

Aprovada por unanimidade as atas da Reunião Extraordinária do Conselho de 55 

Administração de 9/10/2020 e da Reunião Ordinária do Conselho de 56 

Administração de 09/11/2020. 57 

 58 

3. Aprovação / Deliberação do orçamento para 2021 59 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo 60 

Pedrosa Auricchio, cumprimentou todos os presentes e salientou a importância 61 

de estarem juntos para desenhar o futuro do próximo ano da ABQM. Frisou da 62 
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honra de trazer a proposta orçamentária, no qual houve dedicação e atenção por 63 

membros da Diretoria Executiva e os funcionários da ABQM. Além disso, 64 

enfatizou o trabalho brilhante que os funcionários têm exercido, que mesmo com 65 

uma equipe mais enxuta, ela está briosa, ativa e muito focada nos objetivos da 66 

Diretoria Executiva de ter uma atenção e um atendimento fantástico ao 67 

associado. Paralelamente com o fomento, investindo muita energia e recurso 68 

dentro das pistas mesmo com a pandemia.  Fez uma breve contextualização do 69 

ano de 2020, com indicadores para subsidiar a tomada de decisão dos 70 

conselheiros. Disse que apesar de o momento atípico de pandemia, o ano 71 

passado foi fantástico para o setor do cavalo e que o papel da ABQM foi estimular 72 

os criadores a não se atemorizarem e permanecerem com os criatórios e centro 73 

de treinamentos ativos. Assim, a associação ficaria com o dever de viabilizar as 74 

provas. Comunicou que se reunirá com o secretário de Agricultura, Gustavo 75 

Junqueira, para tratar das provas, do comportamento do Herda e da emissão de 76 

GTA. Com isso, manterão o mercado aquecido. Prosseguiu, enfatizando que 77 

estão separando duas questões distintas: a questão cartorária e a questão 78 

estatutária. A primeira se refere às regras de concessão com o MAPA e a Lei de 79 

Proteção de Dados e a segunda faz alusão às questões estatutárias, à parte de 80 

fomento e ao esporte, uma vez que conseguem ser mais flexíveis, pois depende 81 

exclusivamente de decisões da Diretoria Executiva e do Conselho de 82 

Administração. Explicou que a equipe de TI está trabalhando para amenizar as 83 

consultas dos dados sem ferir a Lei Geral de Proteção de Dados. Com a palavra, 84 

o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga, disse que 85 

esse esclarecimento é importante, mais do que um esclarecimento é um 86 

compromisso de reavaliação do que é possível e do que não é possível sempre 87 

em atenção ao interesse do associado, do novo associado, novo criador e outros. 88 

Com a palavra, o conselheiro do Conselho Fiscal, senhor Odilon Diniz, relatou 89 

que o Conselho Fiscal vem solicitando à Diretoria Executiva que analisem 90 

profundamente essas duas vertentes as quais precisam ser avaliadas pela 91 

Diretoria Executiva com o intuito de propor uma gestão separada, para que se 92 

tenha uma ótica diferente. Além disso, que conste na reforma estatutária uma 93 

cláusula que caracterize isso. Em resposta, o presidente do Conselho de 94 
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Administração, senhor Carlos Braga, disse que essa sugestão é um tema 95 

importante na reforma do estatuto, porque embora não possam cindir a 96 

associação como duas associações distintas juridicamente, podem implantar 97 

estatutariamente algo como duas plataformas de gestão, em que essas ações 98 

gerenciais, administrativas e cartoriais fiquem extremamente definidas. Com a 99 

palavra, o conselheiro Henrique Carvalho opinou que a Lei Geral de Proteção 100 

de Dados não disciplina a distinção de adimplente e inadimplente, e sim trata-se 101 

da proteção dos dados pessoais da pessoa natural e de algumas pessoas 102 

jurídicas para que esses dados não sejam utilizados de forma equivocada. Dessa 103 

forma, não engloba informações sobre a genealogia do cavalo. Contemplou a 104 

atenção que a Diretoria Executiva está lidando com o assunto, entretanto, 105 

acredita que a perspectiva deva ser outra. Com a palavra, o presidente do 106 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga, falou que vários conselheiros 107 

se manifestaram a respeito desse tema e fez um pedido especial à Diretoria 108 

Executiva para rever essa situação. Em resposta, o presidente da Diretoria 109 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, disse que estão 110 

trabalhando para que a comunicação chegue de forma mais adequada a fim de 111 

flexibilizar o acesso das informações sem infringir a segurança e a 112 

rastreabilidade dos acessos aos bancos de dados da ABQM. Na sequência, 113 

observou que, diante do cenário de pandemia, a perspectiva para os grandes 114 

eventos é pequena. Dessa maneira, optaram em trabalhar com um orçamento 115 

nesse cenário de provas. Enfatizou sobre a infraestrutura do parque de 116 

Araçatuba, a qual precisam custear em todos os eventos realizados e que em 117 

reunião com o presidente do SIRAN e o prefeito de Araçatuba estão com um 118 

entendimento distinto com o da equipe da ABQM. À vista disso, combinaram em 119 

reavaliar o contrato e esclarecer a responsabilidade de cada um. Por fim, a tão 120 

sonhada segurança jurídica, em que acreditam que, no segundo semestre, 121 

resultarão ao final das ações que estão no Supremo Tribunal Federal, 122 

legalizando o esporte equestre. Consequentemente, prestigiarão novas regiões 123 

do Quarto de Milha, dentre elas, Brasília e o estado de Minas Gerais, que 124 

manifestou o interesse em participar mais ativamente com algumas provas 125 

oficializadas. Além disso, estão analisando uma nova sede para a ABQM, 126 
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contudo, não há uma proposta concreta até o momento. Prosseguiu com a 127 

apresentação de “Quem somos” e expôs que, atualmente, a ABQM é composta 128 

por 39.052 sócios, dos quais 13.997 são adimplentes. Observou que 129 

representam 39.71% dos sócios são intermediários, sócios plenos 32,25%, 130 

competidores 15,61% e jovem 12,10%. Enfatizou a importância do crescimento 131 

na categoria jovem e o desafio de entender a rotação e essa inadimplência 132 

histórica que acontece nos associados da ABQM. Continuou expondo que os 133 

criadores representam 56.690, sendo que a região Sudeste (46,05%); Nordeste 134 

(26,14%); Sul (14,79%); Centro-Oeste (10,77%) e Norte (2,23%). Mostrou um 135 

mapa com a temperatura do cavalo Quarto de Milha nas regiões do Brasil, em 136 

que é formado por um plantel de 613.150 animais distribuídos: Sudeste 137 

(39,73%); Nordeste (31,89%); Centro-Oeste (14,57%); Sul (10,37%) e Norte 138 

(3,44%). Observou que, em 2019, sucedeu 28.940 novos registros e, em 2020, 139 

declinou para 21.656 e que precisam encontrar um equilíbrio. Reconheceu ser 140 

um momento difícil para todos, em função da grande queda de atividade; 141 

portanto, a proposta é apenas de correção da inflação nas taxas do serviço de 142 

Stud Book. Sendo assim, perderão 20% no nível de atividade e recuperam nos 143 

4% da inflação. Apresentou o comportamento dos top 15 pagadores de Stud 144 

Book, os dois primeiros pagam por ano acima de R$ 200.000; acima de R$ 145 

100.000 (3ª e 4ª); seguindo os grupos de R$ 50.000 a R$ 100.000 (5ª a 8ª); R$ 146 

10.000 até R$ 50.000 (9ª a 12ª) e abaixo de R$ 10.000 (13ª a 15ª). Prosseguiu 147 

com os maiores pagadores em eventos: os dois primeiros na ordem de R$ 148 

30.000, seguindo para terceiro a quinto em R$ 20.000 e depois baixa para R$ 149 

13000 a 19.230 (6º a 10º) e de R$ 1305 a 8.790 (11º a 13º). Avançou para o 150 

maior devedor, acima de R$ 200.000, prosseguindo para os segundo e terceiro 151 

na ordem de R$ 100.000 e os demais na faixa de R$ 50.000 a R$ 100.000. 152 

Ressaltou que a ABQM está empenhada em mudar esse cenário de 153 

inadimplência e que a equipe da área está conversando com os criadores para 154 

regularizar essa situação. Mostrou que, em 2019, tiveram 44.693 comunicados 155 

de cobertura e, em 2020, 42.638; registro foi de 28.441 (2019) e 21.661 (2020). 156 

Analisou que a associação teve um comportamento de crescimento muito forte 157 

de 2006 a 2014, um avanço de 8.000 registros/ano para 31.500. Entretanto, de 158 
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2014 para cá tiveram um declínio de 10.000 registros ao ano. Concluiu que estão 159 

perdendo em média 30% desse nível de atividade, o que denota o impacto não 160 

está só na pandemia, existe mais fatores contribuindo para isso. Com a palavra, 161 

o conselheiro do Conselho Fiscal, senhor Odilon Diniz, salientou que os 42.638 162 

de coberturas são referentes à 2020 e refletirá o número de registros em 2021. 163 

Dessa maneira, são indicativos do que deve acontecer no ano subsequente. 164 

Enfatizou a dificuldade que a Diretoria Executiva terá em manter o orçamento da 165 

maneira que deseja e que é importante o apoio do Conselho de Administração 166 

nas correções das taxas para alcançar os objetivos. Finalizou dizendo que o 167 

Conselho Fiscal ficará à disposição para quaisquer esclarecimentos. Na 168 

sequência, o presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo 169 

Pedrosa Auricchio, disse que no intuito de manter o otimismo e o mercado 170 

aquecido a proposta prevalece com a premiação igual ao ano passado de R$ 171 

5.000.000, como também o valor de R$ 10.450.000 revertidos ao quartista com 172 

premiações e ações de fomento (R$ 5.000.000 corresponde a premiação 173 

garantida aos eventos oficiais – Congresso, Nacional e Potro do Futuro; além de 174 

R$ 5.450.000 a verba de fomento para núcleos, associações de modalidades e 175 

outras ações de incentivo à raça). Dessa maneira, as inscrições vão financiar a 176 

premiação com segurança e as taxas de fomento subsidiará. Explicou que no 177 

quadro estão comparando os três últimos anos, em função da atipicidade de 178 

2020. Logo, de receita obtiveram R$ 35.914.750 (2019); R$ 31.827.717 (2020) 179 

e estão projetando para 2021 R$ 37.558.100. As despesas tiveram R$ 180 

31.799.430 (2019); R$ 22.146.677 (2020) e, para 2021, esperam R$ 33.296.820. 181 

Portanto, o resultado seria de R$ 4.261.280. Ressaltou que as questões de Stud 182 

Book e operacionais da ABQM estão com superavit muito bom, e a questão de 183 

fomento equilibrada com investimento de 100% dos recursos do fomento. Diante 184 

do cenário de pandemia, estão sendo conservadores. Sendo assim, consideram 185 

a realização das provas em Araçatuba, uma vez que é o desejo da maioria dos 186 

associados. Nessa situação, traz um prejuízo ao caixa de R$ 3.000.000. 187 

Entretanto, se realizarem as provas em locais estruturados, com arquibancadas, 188 

com fechamento, segurança, energia e infraestrutura reduziria em R$ 1.300.000 189 

por evento. Como no ano passado, estão deixando um contingenciamento de R$ 190 
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3.700.000, o qual não foi necessária a utilização, porém estão precavendo para 191 

uma eventualidade. Evidenciou que com a aprovação do reajuste das taxas 192 

voltariam ao padrão do ano de 2019 de aproximadamente R$ 12.000.000. As 193 

anuidades variam 2% de 2020 para 2021, enquanto a receita financeira cai 15%. 194 

Acredita que seja uma alternativa os leilões virtuais, como os leilões da 195 

Vaquejada. Verba de marketing de R$ 37.800 (2019) e um orçado para 2021 de 196 

R$ 38.096; outras receitas com esporte de R$ 94.449 (2019) e um orçado de R$ 197 

19.166 (2021). Informou que na revista consta ainda algum recebível e o 198 

Programa Liquida Fácil que foi extraordinário no ano passado, recuperando perto 199 

de 10% do passivo de R$ 40.000.000. No entanto, a inadimplência continua 200 

mesmo enviando as cobranças para os que tiveram atividades nos últimos dois 201 

anos da ABQM a conta permanece alta. Prosseguiu com as receitas de Stud 202 

Book na ordem de R$ 19.000.000, em que houve um declínio comparado com 203 

os dois últimos anos que estava em torno de R$ 20.000.000. Informou que a 204 

nacionalização de animal importado foi de R$ 450.000 (2019); R$ 500.000 (2020) 205 

e um orçado para 2021 de R$ 520.000.  Nacionalização do sêmen importado 206 

está com bastante ênfase indo para R$ 2.997.500 em comparação com 2019 de 207 

R$ 1.416.000; taxa por animal vivo próximo aos dois últimos anos na ordem de 208 

R$ 1.900.000 resultando em orçado de R$ 5.400.000 em comparação com 2020 209 

de R$ 5.046.871, um crescimento no fomento de aproximadamente 8% sobre o 210 

ano anterior. Prosseguiu com a apresentação das despesas, o qual salientou 211 

que não estão baseando com os grandes eventos, apenas as provas. Dessa 212 

forma, o valor de R$ 15.941.071 de 2021 estão considerando as provas em 213 

Araçatuba, com um deficit de R$ 3.000.000. Explica que se não estivessem com 214 

o panorama de pandemia os efeitos estariam bem parecidos com o ano de 2019. 215 

Entretanto, por não haver entradas, o desvio é maior. Enfatizou que as despesas 216 

com pessoal tiveram uma economia de R$ 1.381.401 sobre 2019. Entretanto, 217 

estão com uma equipe mais dinâmica e entrosada. Consequentemente, a folha 218 

de pagamento caiu de R$ 6.420.448 (2019), R$ 5.320.334 (2020) e orçado R$ 219 

5.069.518 (2021). Entretanto, os benefícios cresceram de R$ 1.270.207 para 220 

1.364.839. Além disso, contratos com as pessoas jurídicas estabilizou em torno 221 

de R$ 842.944; cursos e treinamentos de R$ 29.650 (2019); R$ 2.528 (2020) e 222 
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orçado de R$ 32.100 (2021); bolsas de estudos de R$ 51.839 (2019); R$ 28.998 223 

(2020) e orçado de R$ 19.380 (2021). A vista disso, a folha com pessoal se 224 

estabiliza com R$ 7.328.781. As despesas operacionais estão na mesma linha 225 

que a do ano passado, haja vista que de 2019 para 2020 caiu para R$ 2.500.000 226 

e está se mantendo na provisão de 2021. Afirmou que a curva crescente se dá 227 

com o ganho de eficiência. Assim, os fomentos de despesas estão na mesma 228 

linha das despesas apresentadas. Salientou que estão investindo em torno de 229 

R$ 790.000 em tecnologia, totalizando R$ 33.200.000. Prosseguiu com as 230 

despesas com eventos do Campeonato Nacional, Potro do Futuro e Congresso, 231 

o qual adveio em 15.900.000. Avançou com os estudos com bem-estar animal, 232 

em que estão deixando uma verba para qualquer subsídio que possam ter no 233 

segundo semestre. Em despesas administrativas, Correios está estável; 234 

regularização dos esportes equestres também tem uma verba desatinada a 235 

COFINS. Comunicou que conseguiram negociar a multa de R$ 200.000 da 236 

rescisão do contrato com o parque da sede. Anunciou ainda que estão 237 

adicionando uma verba para cursos de juízes e inspetores. Realçou que 238 

precisam trabalhar firme em uma comunicação mais harmônica e que criaram 239 

um canal fechado com 500 inspetores. Outrossim, estão alocando R$ 500.000 240 

para equoterapia nos vinte centros atendidos. Em resumo, de janeiro a dezembro 241 

de 2020, obtiveram uma queda de 11% (R$ 4.087.033) comparado ao mesmo 242 

período de 2019, refletindo diretamente pelo adiantamento do 30º Congresso 243 

Brasileiro e a prorrogação de vencimento de parcelas das anuidades de março 244 

e abril para junho e setembro respectivamente, devido à pandemia mundial do 245 

COVID-19. Na comparação com o orçado para o ano, auferiu-se uma queda de 246 

21% (R$ 8.321.757). Em receitas operacionais houve uma queda de 15% (R$ 247 

3.093.855) comparado com o mesmo período de 2019 e, com relação ao orçado 248 

acumulado de 2020, uma queda de 12% (R$ 2.430.925); receitas do Stud Book 249 

dispôs de uma queda de 9% (R$ 1.062.752) comparado ao mesmo período de 250 

2019 e uma queda de 8% (R$ 945.637) referente ao acumulado de 2020. No 251 

quadro de despesas de janeiro a dezembro de 2020, deteve de uma redução de 252 

39% (R$ 14.677.970) em relação ao mesmo período de 2019. Quanto ao orçado 253 

acumulado 2020, estão abaixo do orçado em 30% (R$ 9.463.931), reflexo de 254 
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redução de despesas e o adiamento do 30º Congresso Brasileiro e a prorrogação 255 

do Campeonato Nacional. Em despesas com pessoal, tivemos uma redução de 256 

18% (R$ 1.548.521) comparado ao mesmo período de 2019 e excedeu em 6% 257 

(R$ 454.736) comparado com o orçado acumulado. Em despesas operacionais, 258 

auferiu uma redução de 41% (R$ 2.537.039) em economias comparado ao 259 

mesmo período de 2019, em relação ao orçado acumulado 2020, assim com 260 

uma redução de 17% (R$ 768.999). Em Araçatuba, os investimentos estão com 261 

um saldo de R$ 20.395, do montante de R$ 425.027 aprovado pelo Conselho de 262 

Administração em 2019. No panorama caixa, houve entrada um caixa menor em 263 

19% (R$ 6.994.219) comparado com o mesmo período de 2019 e em saídas 264 

também uma redução de 31% (R$ 12.267.980). O caixa foi estabelecido no início 265 

de 2020 com R$ 16.557.732 e até o final do mês de dezembro de 2020 o saldo 266 

era de R$ 24.644.369, um incremento de R$ 8.086.637, o qual refere-se a 267 

entradas e saídas de caixa, considerando cartões a receber o saldo final foi de 268 

R$ 28.267.440. Na sequência, comunicou que fecharam um valor com o parque 269 

Haras Fábio José e do senhor Geraldo Magela, os quais concederam um 270 

desconto. Estão dispondo de R$ 500.000 para equoterapia nos vinte centros 271 

atendidos e Laço Comprido R$ 450.000. Informou que estão com a ideia de fazer 272 

o Awards no local do evento, com intuito de reduzir a despesa. Anunciou que 273 

estão com um projeto de um método de ensino de iniciação ao hipismo equestre, 274 

com parceria com as diversas fazendas e núcleos. Explicou que o item “Outros 275 

Fomentos, trata-se da verba destinada aos exames de antidoping do Jockey de 276 

Sorocaba e outros. Ato contínuo, reiterou que para o Porto Futuro, Rei e Rainha 277 

de Corrida estão repetindo o valor dos últimos três anos, R$ 100.000. Informou 278 

que o museu do Quatro de Milha está na fase final e que contará os 50 anos de 279 

história do Quatro de Milha no Brasil, em que estará disponível pela internet e 280 

futuramente presencial. Portanto, essas seriam as sugestões de fomento para 281 

2021, com a possibilidade de R$ 200.000 já provisionado, caso consigam a nova 282 

sede para a associação. Prosseguiu com o resultado dos eventos, explanou que 283 

o desfecho vem de um comportamento de 2019, iniciado em Araçatuba e que 284 

projeta para 2021, porém com as despesas e receitas apropriadas a nível de 285 

provas com menos patrocínio e menos espaços vendidos. Salientou que a 286 
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previsão é de terem em receitas com inscrições o valor de R$ 6.700.000 e que 287 

estão com o objetivo de garantir R$ 1.700.000 em premiação. Dessa forma, fez 288 

o comparativo de se fazer as provas em Araçatuba e, em locais, já com a 289 

estrutura pronta. Com isso, resultou em um deficit de aproximadamente R$ 290 

3.000.000 com o evento em Araçatuba contra um resultado positivo para a 291 

entidade em locais estruturados, vis a vis com o histórico das provas realizadas 292 

no ano passado. Portanto, fica a decisão do Conselho de Administração onde 293 

realizar as provas desse ano. Ato contínuo, apresentou a proposta de reajuste 294 

da tabela de anuidades: sócio pleno de R$ 780 para R$ 815 (4,49%); sócio 295 

intermediário de R$ 390 para R$ 410 (5,13%); competidor de R$ 185 para R$ 296 

195 (5,41%); jovem de R$ 75 para R$ 80 (6,67%). Salientou que o reajuste está 297 

baseado no IPCA, o qual fizeram o arredondamento singelo para facilitar os 298 

números. Na sequência exibiu a tabela de emolumentos: registro de animal de 299 

R$ 124 para R$ 140; relatório do serviço de reprodutor de R$ 149 para R$ 165; 300 

segunda via do registro de animal de R$ 74 para 80; transferência de 301 

propriedade de R$ 124 para 140; registro de sufixo R$ 89 para R$ 100; aviso de 302 

padreação de égua de R$ 29 para R$ 35; correção de pelagem e sinais após 36 303 

meses de R$ 89 para 100; registro de fêmeas ½ sangue Quatro de Milha a partir 304 

de 2018 de R$ 248 para 280; importação / exportação conjugada de R$ 309 para 305 

R$ 350; importação no ventre de R$ 100 para 150. Para os demais itens, tais 306 

como nacionalização de animal importado ao pé/fomento; nacionalização de 307 

animal importado/fomento; nacionalização de produto importado 308 

temporariamente / fomento; nacionalização de sêmen importado (por certificação 309 

zootécnica); taxa de complemento de sêmen importado (por certificação 310 

zootécnica); chipagem; chipagem – Vaquejadas; multas (por semestre de atraso 311 

do pedido de registro); multas ( por semestre de atraso da comunicação da 312 

cobertura) e taxa de complemento de sêmen importado (por produto registrado) 313 

a sugestão da equipe do Stud Book foi de não alterar, visto que o cenário mostra 314 

uma queda e tendência de grande mudança. Além desses, não reajustaram a 315 

taxa de transferências de embrião, uma vez que já foi discutido e aprovado na 316 

reunião do Conselho de Administração de agosto de 2020. Com a palavra, o 317 

conselheiro do Conselho Consultivo do Stud Book, senhor José Carlos 318 
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Barbero, explicou que a chipagem o valor foi alterado para R$ 200, visto que é 319 

o valor médio que os inspetores cobram para se deslocarem até o local e da 320 

chipagem – Vaquejada foi mantido o valor de R$ 100 por conta da dificuldade 321 

e/ou número menor de inspetores. Com a palavra, o presidente do Conselho de 322 

Administração Carlos Braga pediu para que o conselheiro José Carlos Barbero 323 

explicasse a diferença do valor cobrado pelo inspetor e da ABQM. Em resposta, 324 

o conselheiro do Conselho Consultivo do Stud Book, senhor José Carlos 325 

Barbero, disse que o valor de R$ 200 é a média que os inspetores cobram e que 326 

querem induzir os criadores a chiparem seus animais no registro do potro, visto 327 

que nas provas demanda tempo e o número de inspetores é limitado, 328 

ocasionando atrasos nas competições. O presidente do Conselho de 329 

Administração, senhor Carlos Braga, indagou se estão tabelando o serviço do 330 

inspetor dentro dos eventos e fora é livre a negociação. Em resposta, o 331 

conselheiro do Conselho Fiscal José Carlos Barbero disse que sim, é livre 332 

concorrência. Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos 333 

Eduardo Pedrosa Auricchio, avançou para o item Taxa de Gado. Explicou que 334 

reajustaram a taxa básica de inscrição de R$ 300 para R$ 350, equivalente a 335 

17%. Abaixo do IPCA, que teve um reajuste de 43,8% (valor vigente desde 2014) 336 

e passaria para R$ 431,00; taxa básica castrado, jovem principiante e 337 

modalidades de incentivo (Breakaway, Cinco tambores e Maneabilidade) a 338 

proposta é de 50% da taxa básica (R$ 175). Reajuste para taxa de gado: 339 

Apartação (R$ 650); Laço Cabeça, Laço em Dupla, Laço em Pé (R$ 160); Laço 340 

Individual e Laço Individual Técnico (R$ 130) e Working Cow Horse (R$ 300). 341 

Salientou que para as demais modalidades (Ranch Sorting e Team Penning a 342 

taxa se manteve, em consequência de o resultado ter sido positivo. Assim, 343 

finalizou a apresentação, considerando a base dos cálculos o número de 344 

inscrições projetado para esse ano. Com a palavra, o vice-presidente da Diretoria 345 

Executiva Érico Braga complementou dizendo que o orçamento apresentado 346 

proporcionará uma melhora no fomento e a correção dos valores é pequena; 347 

entretanto, representa muito, em virtude do número de animais e de associados 348 

que a ABQM possui. Evidentemente que o preço ou o patrimônio investido nos 349 

animais está relacionado às premiações, aos fomentos realizados. Então, 350 
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acredita ser consistente o orçamento proposto. Salientou que foi bem explanado 351 

pelo presidente Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio e que foi um trabalho intenso 352 

de toda a equipe. Falou que poderiam sugerir a Diretoria Executiva rever alguma 353 

coisa da premiação caso os eventos sejam separados. Realçou a importância 354 

da economia de R$ 3.000.000 ao realizarem os eventos separados e dessa 355 

forma, melhoram os fomentos. Propôs que a Diretoria Executiva e o Conselho 356 

de Administração revissem para investir em outro parque, visto que em 357 

Araçatuba, o SIRAN está sem recurso e só a ABQM tem investido. Observou 358 

que, no município de Presidente Prudente, o parque é particular e existe uma lei 359 

municipal que protege as provas de Laço. Concluiu dizendo que é um momento 360 

de incertezas e não podem ficar despreparados para enfrentar esse ano, sugeriu 361 

um acréscimo de R$ 500.000 para cada evento. Sendo assim, o orçamento seria 362 

homologado com ressalva desse valor no orçamento. Com a palavra, o 363 

conselheiro do Conselho Consultivo do Stud Book, senhor José Carlos 364 

Barbero, falou que foram questionados sobre a questão do acesso às 365 

informações no banco de dados para os inadimplentes.  Em virtude disso, foi 366 

privilegiado os adimplentes com o acesso e mostrando profissionalização no 367 

mercado de trabalho, posto que a informalidade é grande. Por fim, comentou que 368 

não é um reajuste das taxas e sim uma atualização de valores. Com a palavra, 369 

o presidente do Conselho de Administração, senhor Carlos Braga, agradeceu a 370 

participação e a explicação da Diretoria Executiva e passou a palavra para os 371 

conselheiros se manifestarem. Com a palavra, o conselheiro Henrique Carvalho 372 

avaliou que falta diálogo do Conselho de Administração com a Diretoria 373 

Executiva, em que os temas são apenas comunicados para aprovação e não são 374 

discutidos. Na sequência, alertou que trava de acesso não pode ser utilizada 375 

como instrumento indutor para que a adimplência aumente, visto que é proibido 376 

no Brasil essa cobrança indireta. Além disso, no Art. 6º da Lei Geral de Proteção 377 

de Dados rege que é proibido a discriminação. Em resposta, o presidente do 378 

Conselho de Administração, senhor Carlos Braga, discordou com o conselheiro 379 

Henrique Carvalho, em virtude do orçamento, por força do estatuto, compete à 380 

Diretoria Executiva a formulação e a apresentação para o Conselho de 381 

Administração deliberar e aprovar. Sendo assim, os conselheiros podem aprovar 382 
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integralmente, parcialmente, não aprovar ou sugerir alterações no orçamento 383 

posto. Frisou que o orçamento apresentado é para deliberação do Conselho de 384 

Administração e que os conselheiros têm autonomia para votar. Além disso, 385 

enfatizou que tem solicitado à Diretoria Executiva uma melhoria na comunicação. 386 

Em resposta, o conselheiro Henrique Carvalho disse que discorda, porém 387 

respeita a opinião do presidente Carlos Braga. Com a palavra, o conselheiro 388 

Marcelo Sarmento sugeriu que fosse analisada a forma que estão adotando 389 

para o acesso ao banco de dados, posto que vendeu uma égua em um leilão, 390 

porém não recebeu e está acionando judicialmente. Entretanto, como a égua 391 

está em seu nome, todas as despesas da égua recaem em seu nome e não do 392 

comprador. Além disso, a solução encontrada pela ABQM foi criar um óbito da 393 

égua, no entanto, quando recuperá-la arcará com as taxas e as multas para 394 

registrá-la novamente. Sendo assim, acredita ser um erro de sistema e deveria 395 

ter alguma forma de cancelar esse pedido de registro e não ser taxado de 396 

inadimplente por consequência do comprador. Encerrou agradecendo ao 397 

superintendente Manuel Rossito pela prontidão no atendimento. Informou que 398 

postou esse assunto no grupo do WhatsApp do Conselho de Administração e, 399 

prontamente, foi atendido pelo superintendente Manuel Rossito , no entanto, o 400 

problema não foi resolvido. Logo, precisam encontrar uma maneira de solucionar 401 

esta questão. Com a palavra, a conselheira Maria Clara do Amaral Cambrai 402 

indagou se as provas fossem realizadas em recintos distintos não reincidiria 403 

taxas de aluguel, acredita-se que a única proteção interessante no banco de 404 

dados é o nome do dono do animal, as demais informações dificultariam para o 405 

novo criador. Outrossim, questionou o motivo do Potro do Futuro de Corrida ter 406 

premiado R$ 70.000 se não houve amador. Sobre a taxa de importação  falou 407 

que deveria ser reajustada, uma vez que está defasada. Em resposta, o 408 

presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, 409 

explicou que no passado os pagamentos efetuados até o vencimento tinham um 410 

benefício de 50% nos serviços e/ou taxas. No entanto, não efetuando o 411 

pagamento volta o valor normal. Com a palavra, a conselheira Maria Clara do 412 

Amaral Cambrai disse que ficaria mais claro colocar o valor integral e informar 413 

que até o vencimento é concedido um desconto. Além disso, citou que, 414 
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antigamente, o criador entregava os documentos e pagava no ato para a ABQM. 415 

No entanto, hoje quem envia são os veterinários e o serviço entra na conta do 416 

criador sem seu consentimento e acaba ficando inadimplente. Em resposta, o 417 

presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, 418 

disse que pedirá para a área de TI analisar e vai aprofundar nesse procedimento 419 

no sistema. Referente a Corrida que recebeu dois carros verificará com a área 420 

de eventos e responderá assim que tiver uma resposta. Com a palavra, o 421 

conselheiro Philipp Reisinger parabenizou a Diretoria Executiva pela 422 

explanação, porém sugeriu que perante o cenário macroeconômico os reajustes 423 

não fossem feitos e que fosse estudado algum tipo de incentivo não 424 

remuneratório para dar o exemplo de que a ABQM está ao lado dos criadores e 425 

ainda está desprendendo em premiações e afins. Com a palavra, o conselheiro 426 

Rodrigo Loureiro agradeceu a apresentação da Diretoria Executiva, a qual foi 427 

extremamente transparente na apresentação e na didática.  Explanou sobre o 428 

acesso às informações do site da ABQM, em que existe uma diferença entre 429 

serviços e informações. Isso é ranking pedigree de cavalo, notícias são 430 

informações e bloquear esses dados prejudicará a raça de uma entidade que é 431 

extremamente popular. Em relação ao orçamento, concordou com o conselheiro 432 

Philipp Reisinger que talvez não seja o momento de reajuste, visto que o caixa 433 

da entidade está em um patamar confortável. Além disso, disse que se preocupa 434 

com o clima de adversidade que está se criando entre o Conselho de 435 

Administração e a Diretoria Executiva e enfatizou que precisam de ideias 436 

objetivas para melhoria da raça. Com a palavra, o presidente do Conselho de 437 

Administração, senhor Carlos Braga, parabenizou a participação dos 438 

conselheiros Philipp Reisinger e Rodrigo Loureiro. Salientou que estão 439 

construindo e aprimorando uma proposta de orçamento. Dessa maneira, é muito 440 

importante a apresentação de ideias, sugestões ou até sensibilizar a Diretoria 441 

Executiva e ajustar alguns pontos. Com a palavra, o presidente da Diretoria 442 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, ratificou que não estão 443 

majorando nenhuma taxa, apenas reajustaram com o IPCA (4%) e fizeram um 444 

arredondamento dos valores, com exceção dos inspetores da chipagem em que 445 

foi posto o valor de mercado. Além disso, falou que todos estão sensíveis ao 446 
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momento de pandemia e frisou que os investimentos com o recurso de fomento 447 

e, em premiação, são muito mais expressivos do que as correções que estão 448 

propondo. Em relação ao acesso, examina-se como flexibilizar sem nenhum 449 

prejuízo a entidade. Realçou que a Diretoria Executiva tem conduzido os 450 

assuntos com a mais transparência e todos os passos que se têm dado. 451 

Outrossim, estão focados no trabalho em que se comprometeram com este 452 

conselho e com os associados. Com a palavra, o conselheiro Edmilson Siqueira 453 

Varejão Sobrinho opinou que diante do caixa confortável da associação e o 454 

momento de pandemia não se deveria ter alterações de taxas. Além disso, 455 

concordou com as palavras do conselheiro Henrique Carvalho. Com a palavra, 456 

o conselheiro Newton D’Avila Neto apoiou o aumento das taxas cobradas nas 457 

provas, visto que não impactam tanto como as anuidades. Para mais disse que 458 

é presidente do Núcleo de Araçatuba e fica chateado quanto à questão desses 459 

chamados para outros parques, pelo desembolso feito pela ABQM no parque. 460 

Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa relatou que o problema é 461 

bloqueio de acesso ao sistema é recorrente e acontece com vários associados 462 

e que as falas da equipe da ABQM se divergem ao tentar resolver o assunto. 463 

Disse que concorda quase em todas as manifestações dos conselheiros 464 

Henrique Carvalho e que discorda com o bloqueio ao banco de dados 465 

principalmente para o sócio. Além do que os procedimentos mudam 466 

constantemente. Citou que as receitas das anuidades da AQHA também vêm 467 

caindo e que é um processo mundial. Porém, a ABQM não tem uma política para 468 

atrair o jovem, que é o futuro da associação. Manifestou que não concorda com 469 

a distribuição absurda de R$ 5.000.000 em premiação e que não compreende 470 

como uma modalidade que não precisa de fomento recebeu quatro carros e a 471 

que precisa não recebeu nada. Em relação as taxas, acredita que não é o 472 

momento propício para reajustes e que enxerga uma grande preocupação da 473 

Diretoria Executiva em premiar com os R$ 5.000.000 e indagou qual é a 474 

percentagem de associados que se beneficia com as provas. Além disso, disse 475 

que o Quarto de Milha é muito maior do que a ABQM e que o objetivo deveria 476 

ficar tão forte quanto. Sendo assim, acredita que com a premiação não 477 

fortalecerá a associação. Outrossim, os leilões do ano passado reagiram antes 478 
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dos eventos da ABQM. A fala do conselheiro Haroldo Pessoa foi interrompida 479 

em razão da conexão da internet. Com a palavra, o conselheiro do Conselho 480 

Fiscal, senhor Odilon Diniz Neto, consentiu com o conselheiro Haroldo Pessoa 481 

que precisam descobrir como apoiar e reerguer a associação. Em conjunto, os 482 

três órgãos (Conselho Fiscal, Conselho de Administração e Diretoria Executiva) 483 

precisam achar onde está a causa para que possam melhorar. Com a palavra, o 484 

conselheiro Luiz Carlos Caromano Junior sugeriu que em vez de aumentar a 485 

taxa de inscrições nas modalidades como Working Cow Horse poderiam 486 

fomentar mais para alavancá-la. No que se refere à realização das provas em 487 

recintos distintos, ele não concorda, visto que já investiram uma verba alta no 488 

parque de Araçatuba. Com a palavra, o conselheiro Henrique Carvalho acredita 489 

que este orçamento foi feito com muito empenho por toda equipe, entretanto, 490 

houve apenas dois dias úteis para analisar o orçamento e como conselheiro tem 491 

a responsabilidade de aprovar sem ter tempo hábil para estudar e poder 492 

questionar a Diretoria Executiva as suas dúvidas, é desse diálogo ao qual se 493 

refere. Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos 494 

Eduardo Pedrosa Auricchio, concordou com o conselheiro Henrique Carvalho 495 

que precisam melhorar o prazo de entrega dos documentos em pauta a fim que 496 

os conselheiros tenham tempo hábil para estudar e questionar. Sendo assim, 497 

compromete-se que nas próximas reuniões farão o dever de casa, ou seja, enviar 498 

relatórios e demais documentos necessários com mais tempo. Com a palavra, a 499 

conselheira Maria Clara do Amaral Cambrai expôs que talvez seja melhor 500 

diminuir as premiações e manter as taxas e indagou quais são às custas de 501 

advogados, orçado de 2021. Com a palavra, o conselheiro Marcelo Sarmento 502 

questionou se estão aumentando o resultado da prova ou estão diminuindo o 503 

prejuízo que as provas estão dando com o aumento em premiação. Acredita que 504 

o aumento não é significativo, porém deveriam pensar se seria bom aumentar 505 

tanto as taxas ou só as taxas e os emolumentos. Com a palavra, o conselheiro 506 

Rodrigo Loureiro indagou o porquê a ABQM não executa os inadimplentes e 507 

que não está constando contatos com os deputados para as emendas 508 

parlamentares, uma vez que se tem tantos deputados na área do agronegócio. 509 

Por fim, disse que a entidade precisa se unir e melhor a comunicação, uma vez 510 
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que a comunicação eficaz é fundamental para alcançar o sucesso. Concordou 511 

com o conselheiro Henrique Carvalho que precisa discutir mais, ter uma 512 

interlocução maior. Em resposta aos questionamentos, a palavra foi concedida 513 

ao presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, 514 

o qual disse que pelas manifestações poderiam abrir duas frentes para a votação 515 

e caso haja, tranquilamente poderão corrigir o orçamento sem as taxas de Stud 516 

Book, o que deve dar um impacto na ordem de R$ 1.500.000, se os números de 517 

inscrições e de registros se comprovarem como na projeção. Com a palavra, o 518 

vice-presidente da Diretoria Executiva, senhor Érico Braga, salientou que a 519 

proposta está apoiada na pandemia, nos reflexos que possam vir e sugeriu que 520 

a votação do orçamento apresentado, visto que o valor de R$ 1.500.000 é 521 

significativo no orçamento. Caso não aprovem, reformulam um novo orçamento. 522 

Lembrou-se de que o cavalo Quarto de Milha veio antes da associação e que a 523 

fundação foi para regularização da raça. Em resposta, o presidente da Diretoria 524 

Executiva, senhor Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, disse que a fala do 525 

senhor Érico Braga é pontual e ele está em defesa do orçamento apresentado 526 

porque estudaram muito para trazer esse orçamento. Com a palavra, o 527 

conselheiro Wilson Dosso disse que diante das manifestações estão chegando 528 

a um consenso. Sugeriu que se retirassem os aumentos e, posteriormente, 529 

apresente-se um novo estudo. Com a palavra, o presidente do Conselho de 530 

Administração, senhor Carlos Braga, sugeriu que a votação seja nominal com 531 

a possibilidade de aprovar integralmente o orçamento apresentado pela Diretoria 532 

Executiva; aprovar sem os reajustes da taxa de Stud Book ou não aprovo o 533 

orçamento. Assim, foi aberta a votação. Com a palavra, a secretária Aline 534 

Passos anunciou a apuração dos votos. Votos a favor da aprovação integral: 535 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, Carlos Braga, Marcos Studart, Celso Pontes, 536 

Alberto Düwel, Marcelo Sarmento, Marcos Sá, Paulo Farah, Rodrigo Loureiro, 537 

Wilson Dosso, Mônica Ribeiro, Rodrigo Henriques e Philipp Reisinger. 538 

Computando 13 votos. Na sequência proferiu os votos a favor da aprovação sem 539 

o reajuste: Thiago Galoro, Maria Clara do Amaral, Rodrigo Farias, Gilmar Garcia, 540 

Diego Girelli, Henrique Carvalho, Haroldo Pessoa, Hely Felippe Júnior, Luiz 541 

Carlos Caromano Junior, Jorge Cury, Paulo Ferraz, Ricardo Batista, Edmilson 542 
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Varejão, Bruno Ribeiro e o Newton D’ávila. (15 votos). Aprovado o orçamento 543 

sem o aumento das taxas de Stud Book com 15 votos contra 13 votos a favor do 544 

orçamento integral. Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, senhor 545 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, agradeceu a confiança dos conselheiros 546 

e as recomendações. Enfatizou que irão rever o orçamento e enviarão para o 547 

Conselho de Administração a forma aprovada. 548 

 549 

4. INFORMAÇÕES DA DIRETORIA EXECUTIVA 550 

  551 

4.1 Apresentação do Orçado x Realizado de 2020 552 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, senhor Carlos Eduardo 553 

Pedrosa Auricchio, informou que apresentarão o relatório gerencial e que nos 554 

próximos dias o balanço será avaliado pela auditoria externa e na sequência 555 

para a aprovação do Conselho Fiscal. Iniciou com a apresentação do resultado 556 

operacional consolidado por grupo. Receitas operacionais tiveram uma variação 557 

de R$ 21.989.368 (2019) e R$ 21.371.866 (2020). Nas despesas R$ 15.417.434 558 

(2019) e R$ 11.114.464 (2020), resultando em um caixa operacional (sem 559 

Araçatuba) de R$ 10.257.402 sobre os R$ 6.571.933 do ano anterior. Nos 560 

investimentos em Araçatuba, tinham uma verba de R$ 425.000 e gastaram R$ 561 

404.632 no evento, resultando o operacional com Araçatuba no valor de R$ 562 

9.852.770. Nos eventos obtiveram uma receita baixa de R$ 5.426.981; despesas 563 

foram de R$ 8.137.126, resultando em um valor negativo de R$ 2.710.146 no 564 

conjunto dos três locais. Verba de fomento desfrutaram de uma receita de R$ 565 

5.426.981. Salientou que vários núcleos e associações não cumpriram todos os 566 

requisitos dos editais. Então, não foi feito todo o desembolso. Resultado na área 567 

de fomentos um saldo positivo de R$ 2.133.784. Dessa forma, decorreu um total 568 

de receita de R$ 31.827.717; despesas de R$ 22.146.677, com resultado de R$ 569 

9.681.041. Prosseguiu com a tabela acerca do que foi realizado em 2020 versus 570 

2019: receitas operacionais R$ 20.214.867 (2019) e R$ 17.121.012 (2020); 571 

eventos R$ 10.052.901 (2019) e R$ 5.426.981 (2020); fomento (taxa por animal 572 

vivo mais nacionalização) R$ 3.872.481 (2019) e R$ 5.028.871 (2020); Liquida 573 
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Fácil mais novos sócios R$ 1.774.501 (2019) e R$ 4.250.854 (2020). Resultando 574 

na geração de um caixa de R$ 31.827.7017 (2020) contra R$ 34.914.750 (2019). 575 

Na sequência, detalhou as receitas operacionais no valor total de R$ 20.214.867 576 

(2019) contra R$ 17.121.012 (2020). Stud Book de R$ 11.219.215 (2019) para 577 

R$ 10.156.453 (2020); anuidades de R$ 6.867.410 (2019) para R$ 6.241.520 578 

(2020); receita financeira de R$ 890.167 (2019) para R$ 464.110 (2020); revista 579 

de R$ 625.346 (2019) para R$ 118.776 (2020); marketing de R$ 86.048 (2019) 580 

para R$ 57.221 (2020); outras receitas - esporte de R$ 94.449 (2019) para R$ 581 

25.456 (2020); leilões Vaquejada de R$ 82.143 (2019) para R$ 42.717 (2020); 582 

leilão (convênio com SIRAN/Araçatuba) de R$ 273.313 (2019) para R$ 14.750 583 

(2020). No quadro de receitas de evento e fomento: Congresso de R$ 2.982.760 584 

(2019) para R$ 102.822 (2020); Campeonato Nacional de R$ 3.711.142 (2019) 585 

para R$ 3.425.901 (2020) e Potro do Futuro de R$ 3.359.000(2019) para R$ 586 

1.898.257 (2020). Totalizando receitas com eventos em R$ 10.052.901 (2019) 587 

contra R$ 5.426.981 (2020). Fomento: taxa por animal vivo de R$ 1.956.481 588 

(2019) para R$ 1.790.371 (2020); nacionalização de animal importado de R$ 589 

450.000 (2019) para R$ 500.000 (2020); nacionalização de sêmen importado de 590 

R$ 1.466.000 (2019) para R$ 2.738.500 (2020). Totalizando a receita de fomento 591 

em R$ 3.872.481 (2019) contra R$ 5.028.871 (2020). Por fim, o Liquida Fácil que 592 

compõe o quadro de R$ 1.774.501 (2019) contra R$ 4.250.854 (2020). Receitas 593 

de Stud Book compôs o valor de R$ 11.219.215 (2019) e R$ 10.156.463 (2020). 594 

No grupo de despesas resultou em R$ 37.229.279 (2019) contra R$ 22.551.309 595 

(2020). Enfatizou que as despesas com investimento em Araçatuba foram de R$ 596 

5.429.939 (2019) para R$ 404.632 (2020). Concluiu com o comportamento do 597 

caixa. Realizado em 2020 com um saldo final de R$ 24.644.369 que somados 598 

com os R$ 3.623.072 (cartão de crédito a receber) fecha nos R$ 28.267.440 599 

   600 

4.2 Apresentação do resultado financeiro dos eventos de 2020 601 

Com a palavra, o gerente de Controladoria, senhor Vinícius Santos, disse que 602 

a apresentação elaborada referente ao levantamento do pagamento da 603 

premiação de carro. Lembrou-se de que o ganhador tinha a opção de escolher 604 
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receber o carro ou em dinheiro descontados os impostos. Dessa forma, quatro 605 

ganhadores optaram em receber o carro e os demais em dinheiro. Salientou que 606 

a apresentação está dividida em blocos; o primeiro bloco contempla as receitas 607 

com inscrições, ficha de treino e as premiações, em que ocorreram em Barretos, 608 

inscrições foi de R$ 609.000 e as premiações R$ 411.000, totalizando R$ 609 

198.000; Araçatuba, as receitas de inscrições foram R$ 1.296.000 e as 610 

premiações de R$ 1.413.000, ou seja, um deficit de R$ 117.000; no Haras 611 

Raphaela, as receitas de inscrição e ficha de treino de R$ 1.178.000 e a 612 

premiação de R$ 1.248.000, resultado também negativo de R$ 69.780.000. 613 

Assim, a somatória dos três eventos: inscrições totalizaram R$ 3.083.000 contra 614 

a premiação de R$ 3.072.000. Ou seja, um resultado positivo de R$ 11.861. Na 615 

parte de gado, tiveram em Barretos, receitas de taxa de gado de R$ 311.675 e 616 

o custo com gado de R$ 88.466, resultado positivo de R$ 223.000; em 617 

Araçatuba, as receitas de taxa de gado somaram R$ 611.008 contra o custo de 618 

gado da região de R$ 737.374 mil; no Haras Raphaela não tiveram provas com 619 

gado. Então, o consolidado foi de R$ 920.515 de taxa de gado cobrada contra 620 

custo de gado de R$ 825.840, resultando em R$ 94.675. Seguiu para o grupo de 621 

baias, em Barretos, receitas com locação de baia, R$ 167.370 contra o custo da 622 

locação de baia de R$ 170.100, totalizando um deficit de R$ 2.730; em 623 

Araçatuba, receita com locação de baia de R$ 312.370 e o custo de locação de 624 

baia de R$ 227.540, resultado positivo de R$ 84.000; no Haras Raphaela, receita 625 

de locação de baia de R$ 309.550 e um custo de R$ 248.070, resultando um 626 

valor positivo de R$ 51.000. Sendo assim, no consolidado dos eventos, receita 627 

com locação de baias somaram R$ 779.000 contra o custo de locação de baia 628 

de R$ 645.000 Saldo positivo de R$ 143.000.  Informou que no próximo quadro 629 

exibe as demais receitas dos eventos, tais como as receitas com expositores, 630 

patrocínio e receitas de chipagem. Assim, em Barretos foi de R$ 28.200 631 

(expositores e patrocínio); R$ 6.800 (chipagem), perfazendo uma receita 632 

adicional de R$ 35.000; em Araçatuba, R$ 123.800 (receita de expositor e 633 

patrocínio) e R$ 11.000 (chipagem), resultando em uma receita adicional de R$ 634 

134.800; no Haras Raphaela, R$ 324.800 (receitas com expositores e 635 

patrocinadores) e R$ 5.200 (chipagem), totalizando R$ 330.000. No somatório, 636 
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as receitas adicionais foram de: Receita com patrocínio e expositores, R$ 476.8 637 

000; receitas com chipagem, R$ 23.000 e no consolidado foi de R$ 499.800. 638 

Avança para o bloco das despesas dos eventos e demais despesas. Provas, 639 

pista e manejo: Barretos (R$ 185.023); Araçatuba (R$ 815.170) e Haras 640 

Raphaela (R$ 297.768), totalizando o valor de R$ 1.297.000. Despesas com 641 

equipe ABQM, fotógrafos, equipe de apoio, veterinários e inspetores: Barretos 642 

(R$ 51.911); Araçatuba (R$ 207.383) e Haras Raphaela, R$ 107.414, no 643 

consolidado (R$ 366.707). Despesas de montagem de estrutura, banners, 644 

decoração e AVCB: Barretos (R$ 61.435); Araçatuba (R$ 91.719) e Haras 645 

Raphaela (R$ 89.643), consolidado (R$ 242.797). Despesas com segurança, 646 

limpeza, equipe elétrica, hidráulica, dedetização, brigadistas somaram em 647 

Barretos R$ 62.915; Araçatuba em R$ 451.307 e Haras Raphaela em R$ 57.012. 648 

Um consolidado de R$ 571.233. Outras despesas com taxas, seguros e outros: 649 

Barretos (R$ 13.137); Araçatuba (R$ 87.955) e Haras Raphaela (R$ 19.748), 650 

resultando em R$ 120.839. Despesas de aluguel do parque: Barretos (R$ 651 

25.000); Araçatuba não tem; Haras Raphaela (R$ 60.000), totalizando em R$ 652 

85.000. Despesas com locação de equipamentos: Barretos (R$ 2.418); 653 

Araçatuba (R$ 76.376) e Haras Raphaela (R$ 16.781), consolidado em R$ 654 

95.576. Dessa forma, a somatória das despesas por cidade foi de: Barretos (R$ 655 

401.838); Araçatuba (R$ 1.729.910) e Haras Raphaela (R$ 848.366), um 656 

consolidado de R$ 2.780.114. Por fim, o resultado dos eventos por região. Então, 657 

as receitas de Barretos somaram R$ 1.123.805, as despesas, R$ 1.071.404. Um 658 

resultado positivo de R$ 52.401. Em Araçatuba, as receitas consolidaram em R$ 659 

2.352.000 e as despesas R$ 4.107.933, um resultado negativo de R$ 1.755.000. 660 

No Haras Raphaela, as receitas totalizaram R$ 1.817.000; as despesas 661 

totalizaram R$ 2.144.000, com resultado negativo de R$ 326.666. No 662 

consolidado dos eventos, receitas totalizaram R$ 5.293.000 e as despesas 663 

consolidadas totalizaram R$ 7.323.000. Um deficit de R$ 2.030.000. Com a 664 

palavra, o presidente do Conselho de Administração disse que o conselheiro 665 

Thomas de Mello indagou como ficou a questão dos impostos incididos nos 666 

prêmios. Em resposta, o gerente de Controladoria, senhor Vinícius Santos, 667 
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explicou no informe de rendimentos constará o valor do imposto retido pela 668 

ABQM. 669 

 670 

5. Assuntos Gerais 671 

 672 

5.1 Políticas de fiscalização e/ou de prevenção ao uso de clones 673 

(garanhões e matrizes) – indicação conselheiro Philipp Reisinger 674 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração Carlos Braga disse 675 

que este item da pauta fica prejudicado, tendo em vista que o autor da proposta 676 

não se encontra mais presente na reunião. Indagou se mais alguém gostaria do 677 

uso da palavra. Se nada temos mais a tratar, damos por encerrada a 5ª Reunião 678 

do Conselho de Administração de janeiro de 2021. Agradeceu a todos e rumo 679 

em prol do cavalo.  680 

 681 

Carlos Eduardo Faraco Braga 682 

Presidente do Conselho de Administração 683 

 684 

 685 

  686 

 687 


